

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Un besoin urgent !

- D&S, la revue - Les éditos de "la lettre de D&S" -

Date de mise en ligne : jeudi 10 septembre 2015

Démocratie & Socialisme

La lettre hebdomadaire de D&S a plus de 5 ans. C'est au moment du combat sur les retraites en 2010 que son premier numéro est sorti. Notre mensuel, Démocratie & Socialisme, a plus de 20 ans. Avec le site www.democratie-socialisme.org, c'est un ensemble d'outils au service de la réflexion et de l'action militante à gauche.

Tout le monde voit bien que nous sommes dans un moment où les choses doivent bouger. Des repères s'effacent mais les fondamentaux restent. Le salariat n'a jamais été aussi nombreux et donc la question sociale est capitale. Comment en serait-il autrement au moment où le code du travail est menacé. En même temps, les questions de la croissance, de l'écologie sont posées à l'échelle planétaire. En effet l'humanité est réellement menacée !

En outre, la guerre sévit et entraîne sur les routes des milliers de réfugiés qui fuient les dictatures et la barbarie.

Un besoin urgent de réflexion et d'action

Comprendre le monde tel qu'il se transforme, gagner de nouvelles batailles pour le progrès humain restent des défis majeurs.

Le comité de rédaction de D&S a décidé de lancer en janvier une nouvelle formule de la revue, de muscler son site et d'améliorer sa lettre hebdomadaire.

Ces objectifs concernent tous nos lecteurs et lectrices, militants et sympathisants. Un grand nombre de militants politiques mais aussi de syndicalistes, de militants associatifs trouvent dans nos outils de quoi nourrir leur réflexion. Nous voulons continuer à aller dans ce sens.

Rien n'est possible sans notre mobilisation

Notre militantisme, au coeur de la gauche, est bénévole, sans soutien financier ni publicité. Nous existons depuis plus de 20 ans grâce à un réseau fidèle et à l'engagement de nos lecteurs souvent militants, élus politiques ou responsables syndicaux.

Pour franchir un nouveau palier, mener les batailles nécessaires à gauche, contribuer aux mobilisations sociales et citoyennes indispensables, nous avons besoin de toutes et de tous. Celles et ceux qui nous connaissent depuis longtemps, celles et ceux qui nous découvrent depuis moins de temps.

Il nous faut 10 000 euros tout de suite, 100 euros par département !

Nous lançons, en même temps, la campagne d'abonnements 2016.

Pour recevoir le nouveau D&S dès janvier, 10 fois dans l'année, en plus de la lettre électronique hebdomadaire, retournez-nous tout de suite le bon d'abonnement 2016 ci-dessous à 30 euros l'année et souscrivez pour qu'ensemble nous ayons les outils pour nous faire entendre dès 2016, dans la primaire à gauche comme dans les combats quotidiens pour le social, l'écologie, la démocratie... bref, pour le socialisme non gangréné par la doxa

néolibérale.